

ACTUALITÉ: HAUTE-GARONNE

Mardi 19 novembre 2024

Violences scolaires, addictions et cyberharcèlement, le GFC agit



Dernièrement, le Grenade Football Club a invité la Compagnie Trimaran afin de présenter aux jeunes licenciés du club ainsi qu'aux enfants du centre de loisirs le spectacle de théâtre interactif intitulé « Même pas peur, 2.0! », dont l'objectif est de sensibiliser les plus jeunes et de leur rappeler les dangers d'une utilisation excessive des nouvelles technologies numériques. Cette action théâtrale vise à faire un tour du cadre légal sur Internet, et à prendre conscience de l'importance du civisme en ligne et en classe. Par ce biais, sont notamment visés les violences scolaires, les addictions et le cyberharcèlement auxquels les jeunes sont de plus en plus souvent confrontés.

Après avoir échangé avec le public sur ce que signifient pour eux les termes de violences et de harcèlement, les intervenants ont proposé des mises en situation où les jeunes, volontaires, ont endossé le rôle de harceleur ou de victime, mais aussi de témoin. Une fois les saynètes jouées, un échange-débat s'est instauré entre les jeunes mais aussi avec les intervenants. Chacun étant libre de pouvoir exprimer sa vision de la situation et d'argumenter. L'intérêt de l'échange est de pouvoir voir ce qui relève ou non du « bon comportement » à avoir, et de la loi aussi.

Des réactions plutôt positives et une bonne participation ont émané du jeune public, à la grande satisfaction des organisateurs dont Luigi Patragone, président du GFC, Joël Mestre, président de l'école de rugby, mais aussi des invités Jean Lavaud, membre du Comité Directeur de la Ligue de Football Occitanie, Jean-Paul Delmas, maire de Grenade et Mathilde Roy, en charge du Pôle événementiel et communication du District 31.